

ABSTRAK

Siti Idarotun Ni'mah, NIM 1310110392. Pengaruh Kepemimpinan Kepala Madrasah *Connection Power And Legitimate Power* Terhadap Kompetensi Sosial Guru PAI di MTs N Sulang rembang Tahun Pelajaran 2017/2018. Skripsi. Jurusan Tarbiyyah. Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI). Pembimbing : Dr. H Kisbiyanto, S.Ag. M.Pd.

Beberapa individu mempunyai pengaruh yang besar terhadap individu-individu lainnya dengan mengembangkan kemampuan untuk mempengaruhi dan mencapai tujuan yang diinginkan. Salah satu cara untuk mencapai tujuan tersebut adalah dengan adanya kepemimpinan yang baik. Kepemimpinan *connection power* adalah kekuasaan yang bersumber pada hubungan yang dijalin oleh pimpinan dengan orang-orang penting dan berpengaruh baik di luar atau di dalam organisasi, dan *legitimate power* adalah kuasa yang dimiliki seorang pemimpin berdasarkan posisi jabatan yang sah sebagai seorang pemimpin dalam suatu organisasi. Pemimpin yang baik adalah pemimpin yang mempunyai hubungan yang baik, dan pemimpin yang mampu menjaga komunikasi yang baik antara kepala madrasah dengan bawahannya adalah salah satu kunci keberhasilan suatu lembaga madrasah. Di samping itu meningkatkan kompetensi sosial guru juga merupakan bagian dari tujuan lembaga madrasah. Kompetensi sosial guru adalah kemampuan dan ketrampilan yang terkait dengan hubungan atau interaksi dengan orang lain.

Tugas guru dalam satuan pendidikan dan pengajaran, dalam melaksanakan tugasnya mereka harus berinteraksi dengan pemimpin. Perilaku pemimpin yang positif akan memotivasi, mengarahkan dan mendorong anggotanya untuk bekerja sama dan mewujudkan visi, misi, dan tujuan madrasah. Di sinilah terletak pentingnya kepemimpinan. Seorang pemimpin tidak hanya pandai memberi instruksi, tetapi juga dapat memberi teladan yang dapat dicontoh, dapat memberikan pengarahan, dapat bekerjasama dan sekaligus dapat menjadi teman kerja.

Penelitian dalam skripsi ini adalah penelitian kuantitatif. Sedangkan pengumpulan data dilakukan dengan angket (kuesioner), observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun penulisan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui adakah pengaruh kepemimpinan *connection power* dan *legitimate power* terhadap kompetensi sosial guru PAI di MTs N Sulang Rembang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *Connection power* berpengaruh positif terhadap kompetensi sosial guru PAI. Hal ini terlihat dari nilai koefisien regresi sebesar 5,056. 2) *Legitimate power* berpengaruh positif terhadap kompetensi sosial guru PAI. Hal ini terlihat dari nilai koefisien regresi sebesar 1,749. 3) *Connection power* dan *legitimate power* secara bersamaan berpengaruh terhadap kompetensi sosial guru PAI. Hal ini terlihat dari nilai F hitung sebesar 794,237 dengan besaran pengaruh 85,1% .

Kata Kunci : *Connection Power, Legitimate Power, Kompetensi Sosial*